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Emplacement exceptionnel a 100m du palais des festivals, superbe
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panoramique sur la mer, la croisette et le palais des festivals. Cet

appartement de 215m2 entiérement rénové, bénéficiant d'une vue '_" : "“""'%‘,‘;ﬂﬁ' """
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appartement de 6 pieces est composé d'une entrée, d'un vaste séjour
avec son salon et sa salle a manger ainsi qu'une une grande cuisine
ameéricaine, le tout ouvert sur une terrasse tout en longueur (19m X
1,60m). Une chambre de maitre avec salle de bain/douche/wc/bidet et
dressing, 2 chambres en suite avec leurs salles de douche/wc/bidet,

puis 2 autres chambres partageant une salle de bain/wc/bidet. ...

Exceptional location, just 100m from le palais des festivals, a superb apartment of
215sqm entirely renovated with high scale features and accessories, benefitting

from panoramic views over the sea, la croisette and the palais. This 5-bedroom
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apartment features an entrance-hall, a vast living-room with lounge and dining-area
and open plan kitchen, it all opening onto a long balcony of 19m X 1,60m. A
masterbedroom with bath/shower-room with toilet and bidet and a large dressing, 2
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bedrooms with en suite shower-rooms,toilet and bidet, and 2 further bedrooms
sharing one shower-room with toilet ...
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AGENCE MARLY PRIVILEGE
104, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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